

TRAGÉDIE

Terrible tragédie en pleine campagne électorale. Cinq enfants d'une même famille qui en comptait neuf, âgés de un à 12 ans, ont péri dans l'incendie, dimanche au petit matin, de leur domicile du village Mekaga (25 km de Minvoul). Les causes de ce sinistre n'ont pu être immédiatement établies.

Page 17

DRAME

Encore un drame autour d'un étudiant gabonais à l'étranger. François Djelassili, 32 ans, bénéficiant d'une bourse de l'Etat russe, a été poignardé à mort le 18 août, au cours d'une bagarre liée à une histoire de cœur, à Ekaterinbourg, la 4^e ville du pays. Un suspect a été interpellé par la police.

Page 17

FOOTBALL

C'est un manque criant d'efficacité qui pourrait coûter cher au CS Bendjé. Le club de Port-Gentil a dû, en effet, concéder le nul (1-1), samedi à Franceville, à Bumamuru (Burundi), qu'il a outrageusement dominé. La manche retour de ce 1^{er} tour préliminaire de la LDC africaine a lieu le 25 août.

Page 18

LA DERNIÈRE LIGNE DROITE

LA campagne en vue des élections générales de samedi 26 août entre cette semaine dans sa phase décisive. Notamment avec une polarisation sur la présidentielle. Cinq candidats de l'opposition s'étant coalisés autour d'Albert Ondo Ossa. Lequel tenait un meeting hier au carrefour Rio. De son côté, le président sortant et candidat à sa succession Ali Bongo Ondimba, après Cocobeach et Kango la veille, s'est rendu hier à Kango et Ntoun.

Pages 2 à 14



POUR MOI QUOI...

Jusqu'à quand les Gabonais vont-ils continuer à attendre la dernière minute pour se décider ?

Hier encore, dans tout le pays il n'y avait pas foule dans les centres dédiés pour retirer les cartes d'électeur qui leur permettront de remplir leur devoir citoyen samedi prochain.

Les Gabonais sont coutumiers du fait. Il n'y a que l'opinion internationale qui s'alarme et pense que les Gabonais ne s'enthousiasment pas pour ces élections pourtant déterminantes. On est habitués avec ces choses-là. Mais, là, là, là, c'est différent. Il s'agit en effet des élections générales qui vont régir la vie de la Nation pendant les 5 prochaines années. Comme d'habitude, on traîne les pieds. Seulement, les rares qui sont allés retirer leurs cartes d'électeur ont, dit-on, rencontré quelques problèmes liés à l'organisation. Là-bas, par exemple dans l'Ogooué-Ivindo, certains pourtant inscrits dans la commune de Makokou ont retrouvé leurs noms et cartes dans les départements. Des distorsions vite réparées parce que ces citoyens s'en sont pris un peu plus tôt. Et des cas pareils existent sans doute dans d'autres provinces et localités du pays. Que faire pour ces retardataires devant qui se dresseront les mêmes difficultés au moment de se précipiter la veille dans les centres de distribution ? Évidemment, comme en pareilles circonstances, ils vont invectiver et chercher des palabres. Et voilà comment on gaspille. Occasion rêvée pour les candidats gazelles qui ne font pas le poids pour tambouriner et crier à la manipulation et autres accusations...

Alors, citoyen, si tu es conscient que ton avenir dépend de toi-même, debout et va donc retirer ta carte d'électeur quoi.

...MAKAYA

Nous sommes disponibles en ligne !

Retrouvez vos journaux en numérique sur le E-kiosque. Et pour ne rien manquer, souscrivez à un abonnement.

Rendez-vous à l'adresse :

www.e-kiosque-sodipresse.com



L'Union à 400 Fcfa Ou l'abonnement à partir de 10.400 Fcfa / mois



Et bien d'autres...

